

森の風



帯広市立森の里小学校
学校だより

平成30年3月23日

最終号

～学校と家庭と地域を結ぶ通信～

卒業・修了おめでとうございます

卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業誠におめでとうございます。立派に成長した我が子の姿に、大きな感動と喜びを感じられていることと思います。小さな我が子の手を引いて入学してから6年。共に喜んだこと、共に泣いたこと、様々なことが思い出されるのではないのでしょうか。

私たち職員一同は、「共通理解・共通実行で子どもの学びに責任をもちます」を合い言葉に、目の前の子どもたちにとって何が大切かを常に考えながら全力で指導してまいりました。力不足で十分に指導が行き届かなかった点多々あるかとは思いますが、保護者や地域の皆様のお借りしながらこの日を迎えることができました。本当にありがとうございました。40名の卒業生のこれからの活躍を温かく見守っていきたくと考えています。

さて、1年生から5年生までの児童は、それぞれ1学年進級します。今年1年間、たくさんのごことを学んできたことと思います。森の里小学校のよき校風をしっかり引き継いでくれることを願っています。

在校生の保護者の皆様には、今後とも、本校の教育活動の充実・発展のため、一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。1年間、大変ありがとうございました。

今日の卒業式のために

卒業生も在校生も、立派な卒業式にするために練習をしてきました。しかし、そのような中、インフルエンザ等によりお休みする児童が増えて、当日を無事に迎えることができるかとても心配していました。本日、何とか保護者やご来賓の皆様に見守られながら卒業生の門出を祝福することができて本当によかったです。



離任する教職員からの挨拶

教頭 中村 光昭

初めての教頭職に戸惑いながら過ごした2年間でした。保護者・地域の皆様方には大変お世話になりました。

(4月からは、清川小学校に異動になります。)

教諭 内田香久子

森の里小学校には4年間勤務させていただきました。今年度をもって退職することになりました。保護者の皆様には大変お世話になり、心より感謝しています。ありがとうございました。

教諭 穂積 美春

里の子学級の担任をとおして得られた、子ども達や保護者の皆様との素敵な関わり合いに感謝しています。

(4月からは、つつじが丘小学校に異動になります。)

校務員 大和 幸江

森の里での5年間は子ども達の笑顔に囲まれ楽しく過ぎました。これまでお世話になりました。ありがとうございました。

(4月からは、西小学校に異動になります。)

教諭 平岡あゆみ

森の里小学校では、1年生は勿論、たくさんの可愛い素敵な子ども達に出会えたことを感謝しています。

(4月からは、愛国小学校に異動になります。)

教諭 石原 くみ

あっという間の1年間でしたが、皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

(4月からは、開西小学校に異動になります。)

教諭 後藤 美咲

4年間、大変お世話になりました。笑顔があふれる森の里小学校、笑いが絶えない4年間でした。

(4月からは、中札内小学校に異動になります。)

教諭 長嶋 有希

かわいい子ども達と、楽しい6年間を過ごすことができました。ありがとうございました。

(4月からは、光南小学校に異動になります。)

教諭 稲船 隆人

児童・保護者の皆さん、温かくフレンドリーに接していただき、ありがとうございました。お世話になりました。

(4月からは、東小学校の教頭として異動になります。)

養護教諭 井上由起子

森の里小学校が最後の勤務校となり、保健室では子ども達と楽しく過ごすことができました。保護者の皆様、大変お世話になりました。

なお、3年生の担任として熱心に子ども達の指導にあたってくださいました〇〇〇〇先生ですが、昨年11月から体調不良によりお休みしており、この度、退職されることになりました。

一日も早いご回復を願っております。

本校の子ども達のためにご尽力いただきましたことに感謝いたします。離任される教職員の皆さんの、今後ますますのご健勝とご活躍をお祈りします。

